

# 人生ハンド仏句

第130号

H. 25. 1. 1

(毎月1日発行)



住職 谷川 寛俊

平成二十五癸巳歳（みずのとみどし）の新春を迎え、皆様方にとりまして幸多い一年とであります。よう心からご祈念申し上げます。昨年は震災復興の幕開けの年となるはずが、被災地の復旧工事が、遅々として進まず、二度目のつらい冬を迎えました。

学校では、いじめ事件が各地で起こり、幼い生命が奪われました。政界では、この国の針路をこのまま民主党にゆだねるのか、それとも自民・公明両党に戻すのか、

焦点となった師走選挙も、三年三ヶ月前の政権交代の熱気はどこへやら、自民が大勝し、民主に厳しい審判が下されました。国内外に難しい問題が山積している我が国のしつかりとした舵取りに大いに期待し、発展することをただ祈るばかりです。

又、暮れには富山県の良いイメージをダウンさせる現職警察官による殺人・放火という稀に見る凶悪事件が二年越しに逮捕というニュースが全国に発信された。

でも暗い話題の多い中で、日本中が多いに歓喜したノーベル医学生理学賞を受賞された、京都大学の山中伸弥教授は記者会見の中で「国の支援が無ければ、こんなに素晴らしい賞を受賞出来なかった。まさに日本が受賞した賞で、一言で感謝という言葉しかない」と語っておられました。

この感謝の気持ちを大切にされた山中教授だからこそノーベル賞受賞

「人生ハンド仏句」と打ち込んで頂けば、ホームページにつながります。

編集・発行  
玉蓮山 真成寺  
編集部 谷川久仁子  
TEL・FAX 0765-22-2268

の快挙をなし得られたものと思えます。又、我が真成寺に於いても、例年開催している星まつり（冬至祈禱）東日本震災復興を祈つての水行祈願祭も参加者が年々増え、今年は昼の部と夜の部合わせて六十六名の若人達が、一年の感謝と震災復興の祈りと、新しい年の益々の発展を祈つて、寒い中での水行に挑戦、参加者の中には、市議会議員の方、浦田クリニック・スクールから男女合わせて十二名のスタッフの方、更に青年会議所のメンバー十数名、更にインターネットを見て是非参加させて下さいと県外（埼玉・横浜・京都）から集まった参加者の皆さん、ほんとうに頭の下がる思いです。正に熱いハートを持った人達ばかりです。又露天商（八軒）まで繰り出しての、一大イベントに町内を通行止めにして、定着しつつある行事も無事成功裡に終了出来ました。これも早朝から夜

遅くまで協力して下さった方々に紙面を借りて、心より厚く御礼を申し上げます。

法華経の中に「願生（がんしょう）願つてこの世に生まれる」ということが書かれています。

私達は、この苦難に満ちた忍土・娑婆世界で何かの役割を果たすためにこの世にうまれてきたというのです。

つまり、選ばれて生まれてきたのだということを再認識し、そして感謝の気持ちを忘れずに、今年も精一杯精進したいと思えます。本年もどうぞ宜敷くお願い申し上げます。

「法華経を信ずる人は冬のごとし冬は必ず春となる」（日蓮大聖人）





# 元旦祈禱会

・午前五時より

年の初めをすがすがしい気持ちで仏前にぬかずき寿福を祈りあいましょう！

## 一般特別祈禱

○午前の部

・午前八時～十二時半

○午後の部

・午後一時半～六時

家内安全・身体健全・厄払

い・学業増進等々・・・

※尚、二日以降のご祈禱のお

申し込みは、電話等によりご

連絡ご予約下さいませ。

お待ち申し上げております。

○ぢちんさい地鎮祭・新車・新築・改築のお

払いは、秘妙五段の特別祈禱で、

一年中いつでもお武楽にお申し

込み下さい。



## ◎初お講



◎十三日(日) 午前十一時

お参り終了後、皆さんで

お善哉と頂きましょう！

## ◎水子供養会

今月は、お講のお参りが終わ

り次第、引き続き供養会とい

たします。

## ◎唱題行脚実施中

・毎月二十八日午後一時半より

先月の参加者

谷川寛敬・伊藤宗治・谷川まり子・

高円富美子・土居可久子・吉沢多恵

子・大西敏明・谷川久仁子

## 身延山参拝団大募集



とき：二月二十一(木)・二十二(金)

※一泊二日です

申込み〆切日：一月二五日

今回は、例年行われている身延山  
団参と全国日蓮宗青年会(副住職実

行委員長)主催「行学道場」と

合わせて、行います。身延山(日

蓮大聖人のおひざ元)で日蓮大聖

人について、学びます。そして五十

五回目となる「そびょうりんぼんだいほうよう祖廟輪番大法要」

こちらは納骨を希望される方は、

是非ご参加下さい。

**すべて、輪番も受け手が出来る。**

**このチャンスを生かしましょう！**

詳しいことは、ご遠慮なくお寺へ  
お問い合わせください。